

Tendrá agua el parque industrial pesquero

Escrito por Comunicado

Martes 12 de Abril de 2022 14:28

+ CEA Guaymas confirma que acaba la sequía de 15 años para el sector

GUAYMAS, Son., 12 de abril de 2022.- La Comisión Estatal del Agua confirmó a empresarios del parque industrial pesquero Rodolfo Sánchez Taboada, que está en disposición de abastecer de agua potable a estas instalaciones después de 15 años sin suministro.

Representantes de las plantas procesadoras y comercializadoras de productos del mar, se beneficiarán a partir de este jueves 14 de abril, con el abastecimiento continuo del vital líquido provisionado por CEA Unidad Guaymas, indicó el administrador regional David Guillermo Pintor Hernández.

El ingeniero Rogelio Sánchez de la Vega, presidente del Consejo Consultivo de CEA de Guaymas, expresó que 19 plantas del proceso industrial pesquero recibirán tres veces por semana y de manera uniforme este servicio, además de ir afinando las necesidades de esta prestación para cada una de ellas.

Además, se tiene casi listo el sector hidrométrico No. 13 del tanque regulador, que operará como reserva con almacenaje de agua para este sector, una vez en operación la planta desalinizadora creada en la playa de El Cochórit, que incrementará el servicio de distribución.

Para el adecuado control, se supervisarán los macromedidores para las lecturas mensuales y se evaluará tanto la calidad como el volumen del suministro a cada empresa pesquera, tarea que estará a cargo del personal técnico y comercial de la Comisión Estatal del Agua.

“Fue un reto regresarles el servicio del agua potable después de 15 años”, expresó Pintor Hernández, al reconocer las muestras de agradecimiento de este sector económico.